



【学校教育目標】生きる力を備えた子どもの育成 ○たくましく ○やさしく ○かしこく ○うつくしく

運動会に向けて ～赤白全力で運動会ににじをかけよう！～

9月30日(土)の運動会に向けた取組が、14日(木)より本格的に始まっています。各学年・ブロック、係活動など、演技の練習や係などの準備に、全校児童・教職員が一丸となり、心を一つに取り組んでいます。

低学年では、1年生が初めての運動会に向け、2年生と協力して競技や表現に一生懸命取り組んでいます。一つ一つの手足の動きや場所・移動もしっかり覚えめました。中学年では、3・4年生が特に表現活動に力を入れています。運動会に向けての中学年の目標を決め、4年生が3年生にアドバイスをしながら、練習に取り組んでいます。全体の呼吸も合ってきて、迫力のある演技になってきました。高学年では、昨年度に引き続きフラッグを使ったり、組み立て体操の一部を加えてたりしながら、一瞬一瞬の時間を大切にしながら、最高の演技を目指しています。練習を重ねるごとに演技の精度が高まっています。

当日は、これまでの練習の成果を精いっぱい出し、最高の自分を発揮する姿を見せてくれることと思います。先日配布しましたプログラムをご覧ください、子どもたちへの温かい、大きな声援をよろしく願っています。

校庭の雑草を除去していただき、感謝いたします

9月16日(土)早朝6時半より、地域の皆様およそ100人程の方々が、校庭の除草作業をしてくださいました。小松自治会長様をはじめ、多くの皆様による、1時間を超える作業でした。



夏休み中の除草作業を含めると、3回にわたります。おかげさまで校庭は見事にきれいになりました。

子どもたちのために懸命に作業をしてくださり、感謝申し上げます。本当にありがとうございました。



低学年の表現



中学年の表現



高学年の表現



係活動の様子

学校HP
(QRコード)

